

Cielo Giménez representará a Ciudad en la Vendimia 2022



Hace instantes concluyó la última peña vendimial distrital de cara a la Fiesta Departamental del 19 de febrero.

Tras la presentación de las 17 representantes distritales y el discurso de Juliana Miller, quien entregará este año la banda departamental, hubo danzas a cargo de academias municipales y se realizó la tradicional bendición de los frutos.

La elección de la última representante se dirimió entre 7 candidatas y la más votada, con

26 sufragios, fue Cielo Giménez que representó al Club El Porvenir.

De la votación participaron emisarios de diferentes entidades con personería jurídica y el público que asistió al evento a través de la terminación de sus DNI cuyos números fueron sorteados ante escribana pública.

De esa manera quedó completo el cronograma de representantes distritales que participarán en la elección del 19 de febrero en el teatro griego Chacho Santa Cruz.



